

## HOY PODRÍAMOS PASAR A OTRA ETAPA, QUE ES LA DE ORGANIZACIÓN DEL DEBATE: GONZÁLEZ GARZA

ENTREVISTA AL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR DEL GPPRD, DONDE HABLO SOBRE LA REFORMA ENERGÉTICA Y PROCESO INTERNO DEL PRD

21 DE ABRIL DE 2008

**Pregunta:** ¿Qué nos platica?

**Diputado Javier González Garza (JGG):** No tengo información. Vamos a ver qué pasa hoy.

**Pregunta:** ¿Y la reunión de la Junta de Coordinación en el Senado?, porque se supone que hoy puede clausurarse. ¿Esto no viene a debilitar su posición?

**JGG:** No sé cuándo se clausura. No sabemos. Vamos a ver si ya hay acuerdo.

**Pregunta:** ¿Existen los avances de los que se hablaban hace algunos días respecto a que hoy reinician las pláticas?

**JGG:** Yo creo que sí. Evidentemente eso estamos esperando. Vamos a ver cómo se da la reunión de allá.

**Pregunta:** ¿Podría darse el día de hoy?

**JGG:** Acá no sé qué pasó. Se fueron a Mérida...no sé en dónde andan. En el Senado espero que lleguen a algo.

**Pregunta:** Hoy se tiene prevista una reunión de vice coordinadores en la Junta de Coordinación. ¿Ahí el partido tampoco participa?

**JGG:** No. No porque es parte de la Junta de Coordinación.

**Pregunta:** Inaudible.

**JGG:** No sé. Yo no voy a esas cosas. Creo que si hay una negociación, que creo que están puestas las cosas para eso, podría pasar a otra etapa, que es la etapa de la organización del debate.

**Pregunta:** Algunas columnas aseguran que podrían quedarse con la tribuna el tiempo que ustedes quieran, porque ya se acaba...

**JGG:** Así son las columnas. No sabemos.

**Pregunta:** ¿La decisión de mantenerse tiene algo que ver con lo que se está dando al interior de su partido?

**JGG:** De ninguna manera. Está dinámica tiene que ver estrictamente con el asunto de cómo frenar una propuesta que Calderón se ha esmerado al decirnos que no es privatizadora, y es absolutamente privatizadora, literalmente. No en términos de lo que pueda pasar, literalmente. Se la pasa diciendo: "no, no queremos privatizar, queremos fortalecer a Pemex"; cuando es absolutamente privatizadora.

**Pregunta:** Con el hecho de que ayer el presidente de su partido le haya levantado la mano a Alejandro Encinas ¿No se radicaliza este movimiento?

**JGG:** No tiene nada que ver con eso. Nosotros tenemos un acuerdo de que esos asuntos se resuelven allá, y nosotros no nos metemos en eso.

**Pregunta:** ¿Qué opinión le merece el hecho de que antes de que haya ganador le diga eso?

**JGG:** Eso es desde un principio. Cota está en su posición alrededor de lo que fueron los conteos rápidos. Él es consecuente con eso. Después de eso, me parece muy difícil cualquier cosa que él mismo diga. Ese es un asunto de allá.

**Pregunta:** ¿Asumieron la misma posición de Fox?

**JGG:** No, de ninguna manera. Es un asunto absolutamente difícil y depende de todos los perredistas, no sólo de Cota. Nosotros hemos dicho que el partido requiere cambio de reglas; requiere de una refundación, lo dijimos desde antes de las elecciones.

**Pregunta:** Inaudible.

**JGG:** A estas alturas creo que no, porque él ha dejado de ser presidente, deja de ser presidente mañana. Deja el asunto así. Los demás tenemos que hacer algo para arreglar esos asuntos.

**Pregunta:** Pero ¿les dejó enredado el asunto?

**JGG:** Creo que no hay manera de enredarlo más. Esa es mi opinión.

**Pregunta:** Sin embargo, ¿no tienen todavía un acuerdo para ver quién lo sustituye?

**JGG:** No.

**Pregunta:** ¿No pone a la deriva al partido?

**JGG:** De ninguna manera. En un rato más.

**Pregunta:** ¿Hay hombres o mujeres que puedan garantizar la imparcialidad?

**JGG:** Yo supongo que sí.

**Pregunta:** Inaudible.

**JGG:** No, deja que empiecen a ver los nombres, porque es muy importante que haya hombres o mujeres que sean aceptados por los dos grupos más importantes.

**Pregunta:** Sin embargo, Cota les estampó la firma antes de que se fuera.

**JGG:** Nos seguiríamos viendo todos.

**Pregunta:** Inaudible.

**JGG:** Lo que digo es que el partido es muy complicado. Tiene necesidad de cambios radicales. Para mí, cumplimos una etapa. Se tiene que pasar a siguientes etapas, y es lo que está pasando.

**Pregunta:** Inaudible.

**JGG:** No, pueden pasar muchas cosas. En el cambio de reglas puede pasar que se acepte que el partido es, no un partido con ideologías hegemónicas, sino que se enfrente y pueda aceptar que haya otro tipo de relaciones mucho más transparentes con los asuntos de las corrientes. Ese tipo de cosas son las que el partido quiere discutir.

Gracias.